

FDP Kriftel

FREIE DEMOKRATEN FORDERN „FREIE FAHRT“ FÜR RADFAHRER

01.06.2023

Die Freien Demokraten Kriftel setzen sich dafür ein die Blumenkübel in der Hofheimer Straße zu halbieren, damit Fahrradfahrer diese nicht mehr umfahren müssen (Bildquelle: Florian Conrad)

GEMEINDEVORSTAND SOLL HALBIERUNG DER BLUMENKÜBEL IN HOFHEIMER STRASSE PRÜFEN, DAMIT FAHRRADFAHRER HINDERNISSE NICHT MEHR UMFAHREN MÜSSEN

Zur aktuellen Sitzung der Gemeindevertretung haben die Freien Demokraten Kriftel einen Prüfantrag an den Gemeindevorstand eingereicht. Dieser möge prüfen, ob die Blumenkübel im Gemeindegebiet, insbesondere in der Hofheimer Straße, so halbiert werden können, dass Radfahrer die Kübel nicht mehr durch Fahrtrichtungswechsel zur Straßenmitte hin umfahren müssen, sondern geradeaus am rechten Straßenrand weiterfahren können. FDP-Fraktionsvorsitzender Florian Conrad führte aus, dass die Veränderung der Blumenkübel „ein weiterer Schritt wäre die Sicherheit und Attraktivität des Radverkehrs in Kriftel zu steigern“.

Aktuell sind Fahrradfahrer gezwungen sich zum Umfahren der Kübel in die Mitte der Straße zu orientieren, wo ebenfalls die Kraftfahrzeuge fahren, die die Blumenkübel auch umfahren wollen und teilweise dabei noch versuchen die Fahrradfahrer von hinten kommend zu überholen. Insbesondere wenn Schüler von der Main-Taunus-Schule nach Hause radeln, ist es hierdurch schon nach Beobachtung von FDP-Mitgliedern zu gefährlichen Situationen gekommen. Könnten die Radfahrer zwischen verkleinertem Kübel und rechtem Straßenrand geradeaus durchfahren, könnten diese gefährlichen

Situationen vermieden werden. Gleichzeitig bliebe die verkehrsberuhigende Wirkung der Blumenkübel erhalten, da Kraftfahrzeuge diese weiterhin in Richtung Straßenmitte umfahren müssten.